

Pressemitteilung

Aus dem Einwohnergemeinderat Sarnen

Neuorganisation Camping/Erlebnisbad Seefeld Sarnen

Der Gemeinderat Sarnen hat aufgrund der Betriebsanalyse der ersten Saison sowie des überarbeiteten Budgets 2012 den Betrieb Camping/Erlebnisbad Seefeld Sarnen neu organisiert. Mit Armin Schläpfer, 1965, Ballwil wurde ein neuer Betriebsleiter gewählt.

Die vom Gemeinderat eingesetzte Task Force Seefeld Park hat sich intensiv mit der Sicherstellung des Betriebes Camping- und Badeanlage Seefeld auseinander gesetzt. Armin Schläpfer wird den Betrieb in der neuen Saison mit der bisherigen Badmeister-Crew und dem bisherigen Campingwart führen. Mit der Verpachtung des Restaurants wird der Mitarbeiterstab massiv reduziert. Nach dem Betriebsaufbau im ersten Betriebsjahr und durch optimierte Arbeitsabläufe konnten auch bei der Administration der Campinganlage und in der Campingwartung Stellenpensen abgebaut werden.

Der Einwohnergemeinderat hat das Budget 2012 überarbeitet und gibt für den Betrieb Camping und Bad einen engen Rahmen für die Neuorganisation des Betriebes vor. Nebst einer massiven Reduktion bei den Personalkosten wurden auch bei den Anschaffungen, beim Unterhalt, für die Werbung und für die Gebäudenebenkosten grosse Budgetkürzungen vorgenommen.

Der Fachbereich Finanzen erstellt die notwendigen finanziellen Führungsinstrumente für die Camping- und Badeanlage Seefeld. Dem Betriebsleiter wird ein monatliches Budget vorgegeben. Der Betriebsleiter kontrolliert die Zahlen laufend und rapportiert der vorgesetzten Stelle mindestens monatlich. Massgebend für den Betriebsleiter ist das monatliche Bruttoergebnis. Der Betriebsleiter trägt die Gesamtverantwortung für die Camping- und Badeanlage inkl. Finanzverantwortung.

Verpachtung Restaurant Seefeld Sarnen

Der Gemeinderat Sarnen verpachtet das zur Camping- und Badeanlage gehörende Restaurant Seefeld ab April 2012. Mit mehreren Interessenten wurden erste Gespräche geführt.

Auf die öffentliche Ausschreibung über die Verpachtung des Restaurants Seefeld haben sich viele Interessenten gemeldet. Mit vier möglichen einheimischen Pächtern wurde das Restaurant besichtigt und die Verantwortlichen haben sich über Angebot und Absichten der Interessenten informieren lassen. Dem Gemeinderat ist es ein Anliegen, dass der neue Pächter als optimale Voraussetzung gute Kenntnisse und Erfahrung im Führen eines Restaurants in einer ähnlichen Anlage und ein gutes Netzwerk in Sarnen und der näheren Umgebung mitbringt. Die Gemeinde ist an einer längerfristigen Partnerschaft interessiert.

Pressemitteilung

Das Restaurant Seefeld muss nach den Leitsätzen des Seefeld Parkes geführt werden. Mindest-Öffnungszeiten, aber auch Schliesszeiten am Abend als Dienstleistung für den Camping- und Badegast werden den Pächtern vorgegeben. Der Gemeinderat ist überzeugt eine für alle optimale Lösung für das Restaurant Seefeld im Seefeld Park Sarnen zu finden.

Sarnen, 29. Februar 2012

Kontakt

Gemeindekanzlei Sarnen

Max Rötheli

Vorsitzender der Geschäftsleitung/Gemeindeschreiber

Tel. 041 / 666 35 81

Fax 041 666 35 10

E-Mail: max.roetheli@sarnen.ow.ch

Homepage: www.sarnen.ch